
  

INDICAÇÃO Nº 31/ 2018 

Excelentíssimo Senhor Presidente Da Câmara Municipal De Igaratinga/MG. 

 

 O Vereador que abaixo assina na forma regimental, ouvida a Casa indica a 
seguinte providência: 

 Requerer ao Poder Executivo que veja viabilidade de o mais rápido possível, 
fazer  estudo da rampa que fica dentro do Centro de Educação Infantil Municipal 
Ana Lucinda de Almeida, que dá acesso as salas de aula, com outro material que 
não a torne tão escorregadia. 

Justificativa:  

Com o propósito de garantir a segurança de todos que trafegam pela escola e evitar 
acidentes, entende-se ser necessária e urgente a manutenção da rampa devido aos 
acidentes já ocorridos.  

Tal serviço de manutenção da rampa  é relevante para todos que ali trafegam, 
sendo alunos, pais, professores, serviçais, diretoria, etc. 

 

Pede e espera deferimento. 

Igaratinga/MG,  7 de maio de 2018. 

 

 

 

Marcelo José Fernandes 
Vereador 


